



¿Qué es el proyecto RISCAR?

Es una iniciativa de colaboración entre las administraciones competentes de Portugal, Galicia, Castilla y León, Extremadura y Andalucía para identificar áreas de intervención destinadas a optimizar la salud materna e infantil desde una perspectiva de Salud Pública. Entre otras, se valora la importancia de los determinantes sociales ya desde el inicio de la vida, procurando la alfabetización en salud para la familia y mejorando la gestión del conocimiento científico por los profesionales sanitarios. Además, se espera fortalecer la colaboración interregional mediante la creación de la Red Ibérica para la gestión del conocimiento, identificando principales determinantes de la salud y bienestar en la edad infanto-juvenil, armonizando indicadores y diseñando estrategias de mejora. El proyecto forma parte de la convocatoria Interreg V A España-Portugal (POCTEP) 2014-2020.

¿Quién integra el proyecto RISCAR?

- Direção Geral de Saúde de Portugal
- Serviços Partilhados do Ministério de Saúde de Portugal
- Administração Regional de Saúde do Algarve
- Universidad de Cádiz
- Consejería de Salud. Junta de Extremadura
- Consejería de Salud. Junta de Castilla y León
- Consellería de Sanidade. Xunta de Galicia
- Consejería de Salud. Junta de Andalucía



Representantes de los socios del proyecto RISCAR asistentes a la reunión en Sevilla - Mayo 2018

<p>Seminario de cierre del programa (Lisboa 2019): Saúde Infantil, promoção e prevenção: Alicerces para um futuro com mais saúde</p>	>
<p>IX Congreso SOGALCA</p>	>
<p>IV Seminario científico RISCAR. Pautas de crianza para relaciones familiares saludables</p>	>

III Seminario científico RISCAR. Promoción de la salud en la infancia: Una inversión de futuro	>
Reunión Mérida Noviembre 2018	>
Reunión Sevilla Mayo 2018	>